

Se recupera euro y gana 0.4% al dólar (Reforma 04/06/12)

Se recupera euro y gana 0.4% al dólar (Reforma 04/06/12) Contra el yen, el euro subía un 0.8 por ciento a 97.79 yenes, por encima del mínimo en once años y medio de 95.57 yenes alcanzado el viernes Por Reuters Nueva York Estados Unidos (04 junio 2012).- El euro subía este lunes frente al dólar y al yen, impulsado por las apuestas del mercado de que los líderes de la Unión Europea lograrán que la zona euro se mantenga unida, aunque las preocupaciones por la salud del sector bancario español y el crecimiento global limitaban las ganancias. Los malos datos del empleo estadounidense del viernes profundizaron la aversión al riesgo a nivel global, pero el lunes, la sensación de pánico disminuía al conocerse que Francia y la Comisión Europea expresaron su apoyo para usar el fondo de rescate permanente de la zona euro para ayudar a los bancos en problemas. Los ministros de Finanzas y los responsables del Grupo de los Siete realizarán una conferencia telefónica el martes para analizar la crisis europea. "La confianza del mercado aumentó este lunes, a medida que las autoridades europeas siguen deslizando ideas para ampliar los poderes del Mecanismo de Estabilidad Europeo, pero el repunte en la toma de riesgos podría tener corta vida mientras Europa tenga dificultades para encontrar terreno común", dijo David Song, analista cambiario de DailyFX en Nueva York. El euro subía un 0.4 por ciento a 1.2486 dólares, recuperándose desde el mínimo desde julio del 2010. Los operadores consultados citaban demanda en torno al rango de 1.2370-80 dólares, mientras que por encima de 1.2450 dólares se presentaban ofertas de fondos para vender. De todas formas, hasta la apertura de Nueva York el mercado operó con bajo volumen debido a un feriado en Londres. Contra el yen, el euro subía un 0.8 por ciento a 97.79 yenes, por encima del mínimo en once años y medio de 95.57 yenes alcanzado el viernes, usando datos de Reuters. Wells Fargo dijo en una nota que "si bien la discusión política hasta ahora carece de especificidades, cada vez más se desliza la idea de una unión bancaria, a considerarse en la cumbre de la UE de fines de junio". Las declaraciones del consejero del Banco Central Europeo (BCE) Ewald Nowotny, diciendo que apoyaba la idea de crear una unión bancaria a nivel europeo, llevaron al euro a romper sus rangos del día. Más pistas sobre la política monetaria de la zona euro se conocerán el miércoles, cuando el BCE celebrará su encuentro mensual para definir el rumbo de las tasas de interés. Los mercados están incorporando una remota posibilidad de una baja de tasas. Los precios a puerta de fábrica se mantuvieron estables en la zona euro en abril, dando al BCE algún espacio para reducir las tasas. "El panorama del euro dependerá de lo dispuesto que esté el Banco Central Europeo a suministrar estímulo a la economía europea", dijo Kathy Lien, directora de análisis cambiario de GFT en Jersey City. El jueves, el presidente de la Reserva Federal estadounidense, Ben Bernanke, testifica ante un panel del Congreso sobre la economía de Estados Unidos y podría ofrecer más indicios sobre posibles cambios de política económica. La debilidad del mercado laboral del país generó expectativas sobre un nuevo alivio monetario. El dólar subía un 0,4 por ciento a 78,30 yenes, arriba de los 77,65 dólares registrados el viernes, mínimo desde febrero. Esta paridad ha operado bajo fuerte volatilidad debido al temor del mercado a una intervención de Japón para debilitar al yen. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo Fecha de publicación: 04 junio 2012